

Ini Tenaga Pendidik dan Tenaga Kependidikan Berprestasi Unpad Tahun 2015 - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 23/12/2015] Universitas Padjadjaran memilih tenaga pendidik dan tenaga kependidikan (diktendik) berprestasi tahun 2015. Diktendik berprestasi terdiri dari beberapa unsur, yaitu: dosen, koordinator program studi, tenaga administrasi akademik, serta tenaga pustakawan,.



Para peraih Tenaga Pendidik dan Tenaga Kependidikan Berprestasi Unpad Tahun 2015 berfoto bersama pimpinan Unpad di Ruang Serba Guna Unpad Jln. Dipati Ukur 35 Bandung, Rabu (23/12). *

Direktur Sumber Daya Manusia Unpad, Diana Sari, S.E., M.Mgt., PhD., mengungkapkan, pemilihan diktendik berprestasi ini untuk mengapresiasi para tenaga pendidik dan tenaga kependidikan yang berprestasi di lingkungan pusat maupun fakultas. "Ini juga untuk memotivasi diktendik yang lain untuk berprestasi," kata Diana saat dihubungi via telepon, Rabu (23/12).

Penyerahan sertifikat nama-nama diktendik berprestasi dilakukan oleh Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad pada Rabu (23/12) di Ruang Serba Guna Unpad, Jalan Dipati Ukur No. 35, Bandung. Penyerahan tersebut juga disaksikan oleh Wakil Rektor Bidang Tata Kelola dan Sumber Daya Unpad Dr. Sigid Suseno, SH., MHum., serta Dekan Fakultas Kedokteran Gigi Dr. Nina Djustiana, drg., M.Kes.

Mengutip pernyataan Rektor, Diana menyebut prestasi yang diraih diktendik ini bukan semata demi kemajuan Unpad. Para diktendik berprestasi harus mampu memberikan kontribusi positif kepada masyarakat.

"Yang terpenting dari ini adalah bukan kompetisinya, tetapi *impact* langsung kepada masyarakat," ucap Diana.

Lebih lanjut Kepala Bagian Kepegawaian Unpad, Drs. Mintapraga, M.M., mengatakan, pemilihan diktendik ini merupakan implementasi dari pengumuman Dikti terkait pemilihan diktendik berprestasi. Dengan melakukan pemilihan diktendik berprestasi, ia berharap akan menjadi hal positif untuk peningkatan kemajuan institusi.

Untuk rencana pemilihan tahun depan, Mintapraga mengungkapkan akan menambah diktendik berprestasi dari unsur tenaga analis serta tenaga fungsional umum. Selain itu, pihaknya juga akan mendorong para unit kerja di pusat maupun fakultas untuk meningkatkan prestasi diktendik.

Guna mewujudkan hal tersebut, Diana melalui Direktorat SDM juga akan melakukan roadshow hingga ke fakultas untuk mendorong diktendik berprestasi. "Target kita ke depan sudah bisa berkiprah di nasional bukan hanya kita memilih untuk internal Unpad, tetapi kita harapkan bisa juga berprestasi di tingkat nasional. Tentunya dengan dukungan dari semua unit dan fakultas," kata Diana.

Adapun nama-nama diktendik berprestasi tahun 2015 adalah sebagai berikut:

1. Kategori dosen berprestasi:

Peringkat I : Euis Tintin Yuningsih, S.T., M.T., PhD ., (FTG)

Peringkat II : Dr. Yoni Fuadah Syukriani, dr., M.Si., DFM., (FK)

Peringkat III: Dr. Arlette Suzy Puspa Pertiwi, drg., Sp.KGA (FKG)

2. Kategori Koordinator prodi berprestasi

Peringkat I : drg. Emma Rachmawati, M.Kes., (FKG)

Peringkat II : Drs. Wahyu Gunawan, M.Si., (FISIP)

3. Kategori tenaga administrasi akademik berprestasi

Cecep Ardaya Hendra Permana Alam (Fkep)

4. Kategori pustakawan berprestasi

Susanti, S.Sos., M.I.Kom., (Fikom).*

Laporan oleh: Arief Maulana / eh